

¡Hola galán!

Como no, al oír esta expresión no puedes menos que acordarte de nuestro querido pueblo y de sus paisanos. “Galán”, que vale *pa’ to*: ¿qué pasa galán?, adiós galán... y cómo no, recordar a todas esas personas que ya no están y alardeaban de ese “galán”.

Y de esos barros, tenemos estos lodos, preguntas que retumban en nuestro pueblo en días señalados, como Semana Santa, San Isidro o verano: ¿ya has venido? A esta pregunta, antes de ser respondida, le sigue otra: ¿y cuando has venido?

Toda buena conversación tiene que tener un gran final, por lo que si mediar palabra, rematan: ¿y cuándo te vas? Se interpreta que queremos mucho a la gente que viene, pero que también nos interesa saber cuánto tiempo van a estar aquí, más que nada por encargar el pan y coger agua *pa’ por si acaso*.

Cabrillas es grande como pueblo; pero lo hace mucho más grande toda su gente: tanto los que estamos fuera, como los que estáis aquí. Todos llevamos el nombre de nuestro pueblo allá donde vayamos.

¡Viva Cabrillas y viva su gente!